



28. Sonntag im Jahreskreis

13. Oktober 2024

Dank: Ein herzliches Vergelt`'s Gott allen Spendern vom Erntedankfest in Höhe von € 2.864,30.

Ebenfalls bedanken sich sehr herzlich die Bäuerinnen für die Spenden bei der Agape von € 1.051,60.

Rosenkranzgebet: Zum Oktoberrosenkranz laden wir diese Woche ein:

Montag, Dienstag und Freitag	jeweils um 8.30 Uhr
Mittwoch	um 7.25 Uhr
Donnerstag	um 17.25 Uhr
Samstag	um 18.25 Uhr

Wortgottesfeiern: Die beiden Gottesdienste am nächsten Sonntag, 20.10., werden als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.

KFB: Einladung an alle Frauen zum Impulstreffen der Kath. Frauenbewegung morgen Montag um 19 Uhr im Pfarrheim Bad Wimsbach zum Thema „Aus Quellen leben“. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Kinderliturgie: Der Fachausschuss Kinderliturgie trifft sich am Donnerstag, 17.10., um 19.30 Uhr im Pfarrhof.

Improvisationstheater: Das Kath. Bildungswerk, in Kooperation mit der Stadtgemeinde, möchte nochmals zum Improvisationstheater am kommenden Freitag um 19 Uhr im großen Pfarrsaal einladen. Für die Ich-Du-Er-Sie-Es Show von David Wagner mit seinem Team gibt es bei der Stadtgemeinde Vorverkaufskarten zu € 18 und an der Abendkasse um € 20,- (für Jugendliche bis 15 Jahre € 13,-). Lassen Sie sich auf einen humorvollen und kurzweiligen Abend ein.



2/2

Fußwallfahrt: Nach längerer Pause laden wir heuer wieder am Samstag, 19.10., recht herzlich zur Teilnahme an der Fußwallfahrt nach Maria Puchheim ein. Wir treffen uns um 8 Uhr in Ehrenfeld und die Messfeier beginnt um 10 Uhr.

Wir treten nach dem Gottesdienst in Puchheim sofort den Rückweg an und werden beim Wirt in Sicking um etwa 12 Uhr zu Mittag essen.

Bei Schlechtwetter fahren wir mit den Privatautos nach Maria Puchheim, der Gottesdienst beginnt dann bereits um 9 Uhr.

Projekt OPEN UP: Die Pfarre St. Josef Steyermühl lädt zu einer Veranstaltung der Kulturhauptstadt 2024 zu dem Projekt OPEN UP in die Kirche in Steyermühl ein. Für eine Woche öffnet sich der Kirchenraum zu einem spielerischen Ausprobier- und Experimentierraum. Impulsstationen laden ein, dich mit dir selbst, deinen Mitmenschen, Gott und der Welt auseinanderzusetzen. Zeit für Dich! Bewege dich frei von Station zu Station – verweile, wo es dir gefällt. Mach Dich auf! Dieser Moment gehört Dir.

Vom 14.-20. Oktober ist die Kirche ganztägig geöffnet – am Freitag 18.10. um 19 Uhr und am Sonntag 20.10. um 10 Uhr sind Begleiter des Projektes zum Austausch vor Ort.

Weltmissionssonntag: Der Weltmissions-Sonntag wurde 1926 von Papst Pius XI. ins Leben gerufen. Für viele Menschen im Globalen Süden ist die Kirche der erste Ort, wo sie Hilfe suchen und finden. Ungefähr 1100 der weltweit 2500 Diözesen in Afrika, Asien und Lateinamerika sind arm, manche sogar in Not. Sie stehen vor Herausforderungen, die sie selbst nicht bewältigen können, denn Hunger und Armut sind allgegenwärtig. Dafür sammelt Missio – die Päpstlichen Missionswerke in Österreich am nächsten Sonntag und bittet um Ihre Spende. (Spendenbestätigungslisten liegen in der Sakristei und im Pfarrbüro auf)